

Übernahme des Bundesfreiwilligendienstes (BFD)

Die BDKJ-Diözesanversammlung hat beschlossen:

Die Förderung von Freiwilligendiensten liegt uns im BDKJ Speyer besonders am Herzen. Wir möchten zusätzlich zu unseren Angeboten Freiwilliges Soziales Jahr (FSJ) und Freiwilliges Internationales Jahr (FIJ) den Bundesfreiwilligendienst (BFD) anbieten. Die Diözesanversammlung befürwortet deshalb die Übernahme des BFD des Diözesan-Caritasverband für die Diözese Speyer e.V. in das Trägerwerk des BDKJ Speyer e.V.

Die Diözesanversammlung beauftragt den Geschäftsführer des Diözesanverbandes, in Abstimmung mit dem Diözesanvorstand und dem Vorstand des Trägerwerk e.V., den Prozess zur Übernahme des BFD weiter zu begleiten und die Eingliederung in das Trägerwerk aktiv voranzutreiben.

Hierfür wird eine Pauschale in die Übernahmevereinbarung zwischen Caritas und BDKJ verhandelt, um einen Puffer für die Freiwilligendienste zu gewährleisten. Diese Vereinbarung wird in Abstimmung mit der Bistumsleitung und dem Rechtsamt rechtlich abgesichert.

» Abstimmungsergebnis

Ja-Stimmen:	31	X	angenommen
Nein-Stimmen:	2	0	abgelehnt
Enthaltungen:	0	0	vertagt